



Chilenos interesados en oportunidades de inversión en Paraguay

Description

El director del Foro de Negocios del Corredor Bioceánico de Chile, José Martínez, expresó hoy el interés de empresarios de su país por invertir en Paraguay.

Tras mencionar algunos de los “atractivos” de Asunción como sus grandes recursos hídricos y energéticos, Martínez dijo al canal Pro que Chile sigue con atención las oportunidades de negocios en el sector agroalimentario, industria forestal y fitofármacos, entre otros renglones.

Comentó que algunas empresas también se inclinan por emprendimientos de base tecnológica y miran hacia esta nación por sus industrias creativas relacionadas con gestión de residuos.

En ese sentido, manifestó que se dialoga acerca de cómo diversificar futuros proyectos teniendo en cuenta principios de sostenibilidad, al cual denominó “inversión de impacto”.

Tenemos una visión de negocio en la que se identifican más los factores naturales y socioculturales, y Paraguay es diferente en estos aspectos a otros territorios, agregó.

Fuente: ElMaipo/PL

Date Created

Enero 2023